

Monsieur le Ministre,
Cher Maxime Prévot,

Nous vous faisons parvenir ci-joint une lettre que des centaines de Namurois et Namuroises vous adressent à propos de la Palestine.

En dix jours, 823 personnes ont répondu à notre invitation à signer cette lettre. En la signant, ils ont clairement exprimé leur volonté de voir la Belgique et l'Europe faire bien plus pression qu'actuellement sur le gouvernement israélien pour que cesse "*ce qui ne peut être qualifié que de crime de guerre, de crime contre l'humanité, et, de plus en plus clairement, de nettoyage ethnique et de génocide*". Ils estiment également que "*l'Europe dispose de moyens de pression qu'elle n'utilise pas, se contentant au mieux de réprimandes verbales*". Cette retenue, disent-ils, leur est insupportable.

C'est pourquoi celles et ceux qui partagent avec vous un ancrage namurois vous exhortent à user de votre pouvoir d'influence au sein du gouvernement belge et de l'Union européenne pour faire enfin "*pression sur un État surpuissant déniant toute humanité à des êtres qui sont nos frères et sœurs humains*".

Ils veulent que votre gouvernement use enfin des leviers d'action qu'il n'utilise pas en dépit des appels pressants que de nombreuses associations et organisations lui adressent depuis de nombreux mois.

La Belgique ne peut laisser faire. Elle ne peut être complice d'un gouvernement israélien dont les agissements sont totalement injustifiables au regard du droit, de la justice et de l'humanité.

Espérant que vous pourrez donner suite à cet appel de Namurois.es, nous vous prions d'agrérer,
Monsieur le Ministre, cher Maxime Prévot, l'expression de nos sentiments les meilleurs.

Bernard Delvaux et Michel Brouyaux,
initiateurs de cette action

*Bernard Delvaux
25, chemin du Four
5020 MALONNE
bernard.delvaux@uclouvain.be*

*Michel Brouyaux
67, rue de Coquelet
5000 Namur
michelbrouyaux@gmail.com*

En annexe :

- **la lettre que les personnes ont signée ;**
- **la liste des signataires ;**
- **les commentaires rédigés par certains signataires.**

Lettre soumise à signature

Monsieur le Ministre,

Cher Maxime Prévot,

En tant que Ministre des affaires étrangères, vous avez hérité de dossiers brûlants. **Nous, Namurois et Namuroises**, savons que votre tâche est complexe et que la Belgique n'a qu'un poids limité pour faire entendre et respecter son point de vue. Mais face à ces multiples foyers de crise, nous comptons sur votre humanisme, votre détermination et votre sens du dialogue pour que les interventions de la Belgique, de l'Europe et de l'ONU contribuent à protéger les êtres humains les plus faibles et à contenir les exactions des plus puissants.

C'est en particulier sur le conflit israélo-palestinien que nous souhaiterions vous voir - vous-même et la Belgique - vous positionner plus clairement qu'aujourd'hui. Nous voudrions qu'au-delà des mots convenus, la Belgique et l'Europe fassent pression sur ce gouvernement israélien qui n'est - fort heureusement - pas représentatif de l'ensemble des Israélins et encore moins des Juifs.

Il faut que cesse au plus vite ce qui ne peut être qualifié que de crime de guerre, de crime contre l'humanité, et, de plus en plus clairement, de nettoyage ethnique et de génocide. L'Europe dispose de moyens de pression qu'elle n'utilise pas, se contentant au mieux de réprimandes verbales. Cette retenue nous est insupportable. Elle ne reflète pas ce que nous pensons et voulons.

Nous voulons voir la Belgique

- reconnaître l'État palestinien (après l'Espagne, la Norvège et l'Irlande, et peut-être bientôt la France) ;
- peser de tout son poids pour que soit suspendu l'accord d'association UE-Israël, parce qu'il est conditionné au respect des droits humains par Israël ;
- interdire toute livraison et tout transit d'armes vers Israël ;
- interdire les produits issus des colonies et sanctionner les acteurs économiques belges qui soutiennent directement ou indirectement la colonisation ;
- ne pas hésiter à appliquer les mandats d'arrêts délivrés par la Cour pénale internationale ;
- redoubler d'efforts pour rechercher non pas une simple trêve, mais une paix durable qui apporte enfin la sécurité aux deux peuples.

Nous vous savons attaché à Namur. C'est pourquoi nous nous permettons de vous interpeller en tant qu'habitants de cette commune. Comment en effet tolérer que notre pays fasse si peu pression sur un État surpuissant déniant toute humanité à des êtres qui sont nos frères et sœurs humains ?

Liste des signataires

Bien que nous ayons précisé que cette pétition était exclusivement réservée aux habitants de la commune de Namur, des personnes externes à la commune l'ont néanmoins signée tandis que d'autres se sont dites frustrées de n'avoir pu la signer.

Après dix jours de collecte, nous avons rassemblé :

- *630 signataires habitant la commune de Namur ;*
- *122 signataires externes à la commune, qui auraient donc pu être bien plus nombreux si nous n'avions pas restreint le périmètre géographique ;*
- *71 signataires qui n'ont pas mentionné leur localité de résidence.*

Au vu de l'accueil que nous a été réservé, nous sommes convaincus que les Namurois et Namuroises qui auraient accepté de signer cette lettre auraient été bien plus nombreux si les délais avaient été prolongés.

630 signataires habitant la commune de Namur (par ordre alphabétique de nom de famille)

C. A. (Jambes, Naninne, Wépion ou Wierde) Jean-Luc ADAMS (Namur), Germain AGAZZI (Bouge), A. A. (Namur) K. A. (Saint-Servais) Bernard AKOELEY (Jambes), Fabienne ALBERT (Malonne), Y.-A. A. (Namur) Abdelrahman ALSERO (Namur), Younes AMGHAR (Jambes), Philippe ANSIAUX (Malonne), Alain ANTOINE (Temploux), Christian ARNOULD (Malonne, Suarlée, Temploux ou Vedrin), Jean-François ASEGLIO (Cognelée), Nicolas ASEGLIO (Namur), Bruno AVRIL (Malonne, Suarlée, Temploux ou Vedrin), Anne BAHUREL (Jambes), B. B. (Namur) Christophe BALOURDET (Malonne), S. B. (Malonne, Suarlée, Temploux ou Vedrin) Coline BAZIER (Namur), François BAZIER (Wépion), Geneviève BEAGUE (Belgrade), Rita BEAURAIN (Malonne), A. B. (Namur) Josiane BEAUVOIS (Namur), Martine BELIN (Namur), Aurore BELLOCCHI (Namur), D. B. (Vedrin) Sami BEN DAOUD (Malonne, Suarlée, Temploux ou Vedrin), Michel BENJAMIN (Saint-Servais), Imane BENSALAH (Malonne, Suarlée, Temploux ou Vedrin), Olivier BERGER (Malonne), A.-L. B. (Malonne) Michel BERHIN (Flawinne), Véronique BERTRAND (Namur), Vincent BERTRAND (Vedrin), Sabine BLANCKAERT (Belgrade), Justine BLOCRY (Wépion), S. B. (Namur) Patrick BOEKSAEL (Malonne), Olivier BOGARTS (Namur), Bernard BOIGELOT (Malonne), A. B. (Namur) Christel BONMARIAGE (Bouge), D. B. (Namur) Jean BORREMANS (Namur), Yolande BORREMANS (Malonne, Suarlée, Temploux ou Vedrin), Françoise BORSU (Namur), Pierre BOTTON (Bouge), A. B. (Bouge) Danielle BOUCHAT (Namur), Samir BOUHJAR (Vedrin), Caroline BOULET (Malonne, Suarlée, Temploux ou Vedrin), G. B. (Jambes) Philippe BOULET (Jambes, Naninne, Wépion ou Wierde), Robert BOURGEOIS (Beez), Roger BOURGEOIS (Gelbressée ou Marche-les-Dames), H. B. (Naninne) Ben BRAHIM (Malonne), Pierre BRASSEUR (Malonne, Suarlée, Temploux ou Vedrin), J. B. (Jambes, Naninne, Wépion ou Wierde) Janine BRÉDAT (Malonne), C. B. (Wépion) Jacques BRIARD (Jambes), Fabien-Francois BROHÉE (Namur), Charlie BROUYAUX (Namur), Michel BROUYAUX (Namur), Pierre BROUYAUX (Namur), Alexis BRUN (Saint-Servais), A. B. (Jambes) Leslie BRUNIAUX (Saint-Servais), C. B. (Flawinne) Robin BRUYÈRE (Jambes, Naninne, Wépion ou Wierde), Mehdi BUDRA (Namur), V. B. (Bouge) Philippe BURGEON (Wépion), Emily BURNS (Saint-Servais), S. C. (Jambes) Carla CACCHINATO (Namur), Catherine CANIVET (Saint-Marc), Damien CAO (Malonne), Igbsi CARBONELL CANAL (Jambes, Naninne, Wépion ou Wierde), Duque CASTRILLON (Namur), A. C. (Jambes) Georges CEUPPENS (Namur), Gaëlle CHAPELLE (Namur), Jean-Yves CHAPELLE (Jambes), André CHAPOTTE (Namur), Jacques CHARLES (Malonne), Dominique CHAVANNE (Dave), Mathilde CHAVET (Vedrin), Jean-Marie

CHEFFERT (Erpent), J.-F. C. (Lives-sur-Meuse) C. C. () Marie CLAISSE (Jambes, Naninne, Wépion ou Wierde), Anne-Marie CLAMOT (Namur), Patricia CLAUDE (Bouge), M.-H. C. (Wépion) Julia CLEYMANS (Malonne), L. C. (Jambes) Michel COLPÉ (Wépion), B. C. (Bouge) Romain COLSON (Erpent), Joël CORDIER (Bouge), Patricia CORNET (Namur), Marc CORTEMBOS (Namur), Thérèse CORTEMBOS (Saint-Servais), A. C. (Namur) Brigitte COURTOIS (Marche-les-Dames), C. C. (Temploux) Cédric DAGINET (Vedrin), C. D. (Namur) Frédéric DALIMIER (Namur), Sandrine DANDOIS (Malonne), Mélanie DASTROY (Bouge), M.-P. D. (Bouge) J. D. (Jambes) Linda DAVE (Namur), G. D.M. (Malonne, Suarlée, Temploux ou Vedrin) Anne DE MUELENAERE (Wépion), Josiane DE MUYLDER (Malonne), Benoît DE RUE (Namur), Pierre DE SAINT-GEORGES (Namur), Anne DE SPIEGELAERE (Saint-Servais), S. d. (Namur) Sandrine DE VREESE (Malonne), R. D. (Wépion) Marie-France DEBLED (Malonne), M.-P. D. (Wépion) Anne DEGAND (Malonne, Suarlée, Temploux ou Vedrin), Jacques DEGAUDINNE (Namur), Maëlyss DEGÉE (Jambes), Marianne DEGRYSE (Wépion), Frédéric DEHARENG (Namur), Claire DELAIVE (Malonne), C. D. (Bouge) Anouk DELCOURT (Namur), Huguette DELHEUSY (Jambes), Yvette DELHEUSY (Jambes), L. D. (Champion) Marion DELMON (Temploux), É. D. (Namur) A. D. (Dave) Thibault DELSOIN (Namur), Bernard DELVAUX (Malonne), Bertrand DELVAUX (Malonne), Isabelle DELVAUX (Namur), Véronique DELVAUX (Jambes), Valentine DEMARCI (Namur), Eveline DEMARTEAU (Namur), Jean DEMARTEAU (Erpent), Joseph dit Joël DEMARTEAU (Namur), Gauthier DEMEURE (Malonne), Benoît 5002 (Saint-Servais), Emmanuel DEPRET (Malonne), Val DEREBEY (Champion), Laurent DERNONCOURT (Namur), Christophe DERZELLE (Flawinne), Véronique DESAMOURY (Loyers), Thomas DESAZ (Jambes), Jean DESCY (Malonne), M. D. (Namur) N. D. (Wépion) J.-M. D. (Wépion) B. D. (Wépion) Philippe DETHY (Saint-Servais), Éric DETILLEUX (Dave), Lolita DETILLEUX (Vedrin), É. D. (Malonne) Nicole DEVILLET (Malonne), Manoël DEWAERSEGGER (Jambes), E. D. (Namur) Fatou DIALLO (Namur), Thierry DOCK (Jambes), Anne-Cécile DOPCHIE (Champion), Francoise DORANGE (Namur), Stany DORVAL (Malonne), S. D. (Malonne) Sylvie DORY (Jambes), A. D. (Dave) Bertrand DUBOIS (Malonne), Géraldine DUBRAY (Wépion), Pierre DUCARME (Malonne), Frédérique DUCHENOIS (Malonne), Étienne DUCHESNE (Malonne), Pierre DUFAUX (Namur), M. D. (Jambes) Philippe DUFOUR (Jambes), Antoine DUGARDIN (Flawinne), Marc DUGARDIN (Namur), M.-T. D. (Namur) F. D. (Saint-Servais) É. D. (Namur) Maïté DUPONT (Jambes), Elyne DUPRIEZ (Namur), E. D. (Belgrade) L. D. (Belgrade) M. D. (Belgrade) Y. D. (Malonne) Thomas DUQUESNE (Malonne), V. D. (Namur) Ginette DURIEUX (Malonne), Daniel DURVAUX (Flawinne), D. D. (Malonne, Suarlée, Temploux ou Vedrin) Rabih EL BOUIRI (Saint-Servais), Naima EL MAHI (Namur), Nag ERDOGAN (Jambes, Naninne, Wépion ou Wierde), Fellenza FANAJ (Saint-Servais), Liridon FANAJ (Saint-Servais), Benoît FAUVILLE (Namur), Lucile FERELTE (Malonne), J. F. (Namur) Bertrand FL (Namur), Philippe FOLQUE (Malonne), Paul FONTAINE (Jambes), Patrick FORTHOMME (Malonne), C. F. (Namur) H. F. (Namur) Vincent FOURIE (Bouge), Anne FOURNIER (Namur), Jean-Michel FRANÇOIS (Dave), R. F. (Saint-Servais) M.-A. F. (Malonne) Anne-Catherine FRITS (Namur), Jeanne GABRIEL (Saint-Germain), Raphaëlle GADRON (Erpent), A. G. (Dave) Anne GAILLIEZ (Malonne, Suarlée, Temploux ou Vedrin), S. G. (Namur) Marie-Alix GARCOUS (Saint-Servais), Lydie GAUSSIN (Vedrin), Jules GEORGES (Jambes, Naninne, Wépion ou Wierde), Xavier GEORGES (Saint-Servais), É. G. (Malonne) Marie GÉRARD (Saint-Servais), Régine GÉRARD (Malonne), S. G. (Jambes, Naninne, Wépion ou Wierde) Valérie GÉRARD (Gelbressée ou Marche-les-Dames), Cécile GEUDVERT (Bouge), Motasem GHATH (Namur), Marie GIET (Beez), Francoise GILBOUX (Namur), Anne GILIS (Malonne), Marie-Claire GILIS (Namur), L. G. (Namur) P. G. (Wépion) Michèle GILOT (Gelbressée), M. G. (Saint-Servais) Nina GIOT (Malonne, Suarlée, Temploux ou Vedrin), Philippe GIVRON (Namur), Colette GODFRIN (Namur), Meredith GOFFIN (Saint-Marc), R. G. (Namur) L. G. (Saint-Servais) Lydia GOJCETA

(Malonne, Suarlée, Temploux ou Vedrin), M. G. (Malonne) Catherine GORJAN (Namur), Bénédicte GRAAS (Bouge), Laurent GRAD (Mons), Ana GRANADOS CHAPATTE (Namur), Michel GRAWEZ (Namur), Stephan GRAWEZ (Saint-Marc), Leclercq GRÉGORY-PERRON (Saint-Servais), A. G. (Jambes, Naninne, Wépion ou Wierde) Gwenaelle GROVONIUS (Namur), Claude GUCHEZ (Bouge), Isabelle GUÉBENNE (Namur), Damien GUILLAUME (Jambes), Laure-Anne GUILLAUME (Jambes), Manon GUILLAUME (Vedrin), Marie-Claude GUILLAUME (Namur), Jean-Marie GUIOT (Jambes), Anne GUYAUX (Jambes), Bernadette GUYOT (Namur), M. G. (Jambes) Basile HABRA (Namur), Naji HABRA (Namur), Jean-Luc HAINAUT (Namur), Nelle HAINAUT-BAERTSOEN (Namur), M. H. (Namur) Nathalie HANOUL (Malonne), Françoise HAQUIN (Malonne), Stéphane HAZÉE (Namur), Monique HENDRIX (Malonne), Ève-Laure HENIN (Namur), Martine HENIN (Namur), M. H. (Wépion) C. H. (Bouge) C. H. (Belgrade) Luc HENRARD (Namur), Guy HENRIET (Namur), C. H. d. F. (Lesve) Brigitte HENRYON (Saint-Servais), A. H. (Namur) X. H. (Bouge) ? HERMANS (Malonne), Sara HERR (Namur), A. H. (Namur) Attila HEVESI (Namur), Kadosa HEVESI (Namur), Zalan HEVESI (Namur), Annick HICORNE (Suarlée), Michèle HICORNE (Malonne, Suarlée, Temploux ou Vedrin), Sylvia HIGUET (Malonne), Marie HINDLET (Namur), Virginie HONORÉ (Wépion), Félix HOPPENBROUWERS JEANMART (Malonne, Suarlée, Temploux ou Vedrin), Bernadette HOUART (Namur), Veronique HOUART (Jambes, Naninne, Wépion ou Wierde), Elyane HOUSSIER (Belgrade), Anne HUMBLET (Malonne), T. H. (Namur) C. HYFANTOPOULOS (Namur), C. J. (Dave) J. J. (Namur) Michèle JACQUES (Malonne), Paul-Émile JACQUES (Malonne), Farah JACQUET (Namur), Norbert JACQUINET (Vedrin), T. J. (Saint-Servais) M. J. (Wépion) Hélène JANE-ALUJA (Namur), Bernadette JANNE (Vedrin), Catherine JAUMOTTE (Namur), Magali JEANDRAIN (Wépion), B. J. (Namur) Flortian JIBASSIA (Malonne), Clement JOCELYNE (Bouge), S. J. (Namur) Claire JOVENEAU (Wépion), Sophie JURDANT (Erpent), Élisabeth KAESES (Namur), N. K. (Namur) Marion KINOO (Saint-Servais), Pénélope KNAPEN (Jambes), Luna KOCA (Belgrade), Élise KRAJNC (Vedrin), Jacques KUMMERT (Namur), Refik KURTULU (Jambes), Denis L. (Namur), Antoine LA GRANGE (Wépion), F. L. (Vedrin) Benoît LACROIX (Loyers), Guy LACROIX (Namur), J.-M. L. (Jambes) Jean-Yves LAFFINEUR (Malonne), Baudouin LAFONTAINE (Wépion), Benoît LAFONTAINE (Namur), Pauline LAFONTAINE (Jambes), Raphaël LAFONTAINE (Namur), Jean-Marie LAINE (Namur), Hélène LALOUX (Jambes), Cédric LAMBERT (Namur), Françoise LAMBERT (Namur), Gérard LAMBERT (Wépion), L. L. (Dave) Magali LAMBERT (Malonne), Blandine LARGEMAIN (Vedrin), Isabelle LARTIGUE (Boninne), Odile LATOUR (Jambes, Naninne, Wépion ou Wierde), Jean LAVANDY (Malonne), Philippe LAVANDY (Malonne), Ingrid LEBON (Namur), Marie-Xavier 5020 (Temploux), David LEFÉBURE (Malonne), Brigitte LEFEBVRE (Namur), Stéphanie LEFEVRE (Gelbressée ou Marche-les-Dames), Isabelle LEFÈVRE (Gesves), A. L. (Namur) Guillaume LEJEUNE (Vedrin), J. L. (Namur) É. L. (Dave) Simone LEMAIRE (Namur), Joachim LÉNELLE (Namur), Brigitte LENZEN (Namur), Christiane LÉONARD (Malonne), Jonas LÉONARD (Malonne), Véronique LÉONARD (Saint-Servais), S. L. (Bouge) Ariane LETURCQ (Namur), Didier LETURCQ (Namur), Cédric LIBERT (Belgrade), Mathilde LIÉGEOIS (Namur), Audrey LIGOT (Saint-Servais), Sophie LINSMEAUX (Namur), Marie-Astrid LISSOIR (Namur), Maurice LOMRÉ (Namur), Jean LOUYEST (Saint-Servais), Céline MABILLE (Saint-Marc), Alhaddad MADHAT (Namur), Y. M. (Bouge) ?. M. (Jambes) Brigitte MAIRLOT (Suarlée), Guy MAJOIS (Champion), Bernadette MALHERBE (Namur), Aline MALONIKI (Saint-Servais), Anas MANAR (Saint-Servais), Catherine MANGEZ (Jambes), Géraldine MAQUET (Malonne), Véronique MARCHAL (Suarlée), Florine MAROT (Malonne), Sylvie MAROT (Dave), Isabelle MARSCHAL (Malonne, Suarlée, Temploux ou Vedrin), Jean-F. MARSIN (Namur), Ketty MARTIN (Namur), Jean MAS... (ILLISIBLE) (Wépion), J. M. (Vedrin) Simona MATEIUC (Flawinne), Jean-Paul MATERNE (Jambes), Dominique MATHOT (Namur), Corentin MATHY (Namur), Laurent MEERT (Vedrin), Dominique MEES (Dave),

Alain MEEZE (Wépion), Arthur MEIRLAEN (Jambes), Guy MERTENS (Vedrin), S. M. (Dave) Mazen MHAMAD (Namur), Brigitte MICHAELIS (Malonne), Goffin MICHEL (Namur), Véronique MINETTE (Malonne), N. M. (Naninne) A. M. (Malonne, Suarlée, Temploux ou Vedrin) N. M. (Malonne) Kim MOORS (Temploux), François MORTIAUX (Malonne), Ines MOUDIB (Namur), M. M. (Vedrin) Anne MOURY (Flawinne), Catherine MOURY (Namur), S. M. (Jambes) Sami NAG (Namur), A. N. (Vedrin) Philippe NASSAUT (Flawinne), Marion NEURAY (Jambes), Bastien NOËL (Namur), B. N. (Malonne) L. N. (Namur) Axelle NOLMANS (Malonne), Serbest NUREJJIN (Jambes), Darena OLADELE (Namur), Emmanuelle OVYN (Namur), Anne-Françoise PAHAUT (Malonne), Roger PAIROUX (Malonne), Vinciane PAPART (Namur), B. P. (Namur) Nicole PARISEL (Vedrin), Marie PARMENTIER (Namur), F. P. (Namur) Katharina PATZELT (Namur), Stéphanie PAUL (Marche-les-Dames), Émilie PAULET (Suarlée), Thomas PÉRILLEUX (Namur), Jacques PERROT (Erpent, Lives ou Loyers), Christian PETERS (Namur), A. P. (Vedrin) C. P. (Flawinne) Pierre PHILIPPE (Belgrade), S. P. (Namur) Serge PIERRARD (Champion), Danielle PIERRE (Jambes), Geneviève PIETTE (Jambes), Clémentine PINET (Loyers), Francis PINET (Erpent, Lives ou Loyers), Maurice PIRAUT (Malonne), Michel PIREAUX (Malonne), C. P. (Saint-Servais) Colette Marguerite PIRET-SINDIC (Jambes), Annick PIRLOT (Gelbressée), Maurice PIRLOT (Namur), Brigitte PIRON (Wépion), Anne PIROTTÉ (Namur), Christine PIRSON (Jambes), Jos L PIRSON (Malonne), Pierre PIRSON (Namur), D. P. (Dave) Jean-Philippe PLATTEAU (Naninne), M. P. (Namur) Maryse Andrée Léa POUCET (Malonne), V. P. (Loyers) Jean PROESMANS (Namur), Charline PUIATTI (Namur), Antoine PUISSANT (Namur), Ingrid QUELFF (Temploux), Cécile QUEVRIN (Jambes), Caroline QUINTERO P (Namur), Marijana RAHMANI (Namur), A. R. (Malonne) Nuria RAMIS (Namur), P.-A. R. (Flawinne) P. R. (Namur) M. R. (Namur) Paul REDING (Belgrade), Gaëtane REGINSTER (Namur), Dominique REGNIER (Dave), Jérémie REKIER (Namur), Jean-Yves REMACLE (Saint-Servais), José REMACLE (Jambes, Naninne, Wépion ou Wierde), Pierre REMAN (Saint-Servais), Annette REMY (Malonne), Carine REMY (Namur), Fionza REMY (Dave), François RENARD (Saint-Servais), Yannick RENAUX (Malonne), Hélène RENGLET (Naninne), S. R. (Dave) Annie RENIER (Malonne, Suarlée, Temploux ou Vedrin), Julie RENSON (Malonne), Raphaël RICHARD (Namur), Eva RIDREMONT (Namur), Bernard RIE (Belgrade), Maxime RIGAUX (Namur), Étienne RIGUELLE (Malonne, Suarlée, Temploux ou Vedrin), Sarah RIGUELLE (Vedrin), Jean-Pierre RIHOUX (Namur), Jean-Paul RIJCKAERT (Namur), Hugo ROEGIERS (Jambes, Naninne, Wépion ou Wierde), Isabelle RONSMANS (Malonne), Christelle ROS (Namur), P. R. (Saint-Marc) J. R. (Dave) A. R. (Malonne) Marie-Catherine ROUSSEAU (Saint-Servais), Angélique ROUSSELLE (Belgrade), J. R. (Namur) Gwendolyn RUYSEN (Saint-Servais), Julie RUYSEN (Namur), Amina SABILE BAKABE (Namur), S. S. B. (Jambes) M. S. (Belgrade) H. S. (Namur) Anne SANGOÏ (Saint-Servais), Pierre SASSE (Malonne, Suarlée, Temploux ou Vedrin), Brieuc SCHAEFS (Namur), Vincent SCHMIT (Champion), V. S. (Malonne) Emily SELECK (Saint-Servais), Philippe SERVAIS (Vedrin), É. S. (Namur) N. S. (Namur) Mohammad SHIRVANI (Jambes, Naninne, Wépion ou Wierde), Amadéo SIMON (Namur), Bernadette SIMON (Erpent), Danielle SIMON (Namur), Fanny SIMON (Flawinne), Ghislain SIMON (Namur), L. S. (Vedrin) Damien SIRJACOBS (Vedrin), P. S. (Namur) J. S. (Bouge) V. S. (Bouge) B. S. (Jambes) Michel SOMVILLE (Namur), Dominique SOREL (Belgrade), Anne STEPHENNE (Wépion), Amandine STEVAUX (Jambes, Naninne, Wépion ou Wierde), A. S. (Malonne) Bernadette STOUFFS (Malonne), C. S. (Cognelée) Amar SYLLA (Saint-Servais), Jean-Baptiste TAFFOREAU (Saint-Servais), Lionel TAFFOREAU (Malonne), Jean TAFFOREAU-LAFONTAINE (Namur), Agnès TASIAUX (Vedrin), Marie-Thérèse TASIAUX (Namur), Émile TASSIN (Belgrade), Marie-Paule TASSIN (Belgrade), A. T. (Dave) Élise THIRY (Vedrin), Sylvie THIRY (Malonne), M. T. (Belgrade) Pierre TOBIE (Jambes), Sophie TORFS (Malonne), Adil TORY (Namur), Catherine UYTENHOVE (Wépion), Marie VALENTIN (Malonne), Jacques VALET (Saint-Servais), Zoé

VAN CAUWELAERT (Temploux), Florence VAN DAMME (Saint-Servais), Isabelle VAN DE MAELE (Vedrin), Martin VAN DEN BERGH (Jambes), E. v.d.B. (Temploux) C. V K. (Vedrin) Sophie VAN TONGELEN (Saint-Marc), V. V Z. (Namur) Ludovic VANDAELE (Gelbressée ou Marche-les-Dames), Julie VANDEGHINSTE (Marche-les-Dames), Y. V. (Namur) Marie-Noëlle VANDERMENSBRUGGHE (Jambes), Alexandre VANDERSCHAEREN (Namur), Anouk VANDEVOORDE (Namur), Anna VANLOMMEL (Malonne), Erika VANOVERBEKE (Namur), Patricia VANSNICK (Saint-Marc), Sébastien VAUSE (Vedrin), Jacques VERBIST (Namur), Simon VERELST (Jambes), Dominique VERHAEREN (Saint-Servais), C. V. (Malonne) Philippe VERSAILLES (Malonne, Suarlée, Temploux ou Vedrin), Vincent VERSCHAEVE (Malonne), Marie VERSTRAETEN (Malonne), C. V. -A.(Jambes) B. V. (Dave) Rosette VILLAN (Malonne), F. V. (Malonne) Michel VINCART (Champion), T. V. (Jambes) Zlata VISAIT (Namur), Célestine Marie Lucie VISEUR (Namur), J. V. (Namur) Jean-Marc WANSON (Bouge), Laurence WARRAND (Malonne), F. W. (Jambes) Léopold WART (Malonne), J.-M. W. (Vedrin) André WÉNIN (Namur), Vincent WEYNANTS (Malonne), Bernadette WIAME (Malonne), M.-B. W. (Dave) Alphonse WILLEM (Wierde), Bénédicte WILMET (Malonne), G. Z. (Namur) J.-M. Z. (Namur) H. Z. (Bouge) Coline ZIMMER (Dave), Jacques ZIMMER (Jambes), Ben (NOM ILLISIBLE) (Malonne), Nicolas (NOM ILLISIBLE) (Temploux).

122 signataires habitant en dehors de la commune de Namur
(par ordre alphabétique de nom de famille)

Geoffrey ABRAS (Natoye), Séverine ARNOULD (Floreffe), F. B. (Coutisse) Pascal BELOT (Beauraing), Hennou BEN HOUSSINE (Maizeret), Pauline BERGER (Floreffe), Silvia BOCHKOLTZ JACOB (Bois-de-Villers), Valérie BODART (Ciney), Melodie BRASSINNE (Gembloux), Thomas BROUYAUX (Sorée), Joseh BURNOTTE (La Bruyère), A.-C. C. (Beuzet) Daphné CAPELLE (Bioul), Karine CAPOUILLEZ (Floreffe), Virginie CARLIER (Lesves), Marie CHARUE (Gembloux), L. C. (Mettet) Anne COLLET (Esneux), Raphaël COLLIGNON (Lustin), Luce CRUCIFIX (Thynes), Jean-Paul D'HAEYER (Gelbressée), Éric D'URSEL (Profondeville), Pascal DANDRIMONT (Namur), Alain DANTINNE (Floreffe), Katty DE VOS (Sclayn), Jean DE WAELE (Floreffe), É. D. (Thon) Thierry DEMANET (Franière), Vinciane DEMOULIN (Lustin), P. D. (Gilly) Corinne DETRAUD (Andenne), Patrick DUPRIEZ (Ciney), Florence DURIEUX (Vezin), Axelle DURVAUX (Sclayn), Sabine FAVEUR (Annevoie), Jérôme FLOQUE (Arbre), Roland FRANCK (Andenne), Isabelle FRANSOLET (Bierges), Renaud GEERAERTS (Couvin), Martine GENICOT (Bois de Villers), Léna GENOT (Yvoir), Ben GÉRARD (Arbre), Isabelle GILBERT (Gembloux), Daniel GILLES (Profondeville), Bénédicte GRIGNARD (Yvoir), Jean-Christophe HANSE (Braine-le-Château), Mary HEBDIN (Bonneville), C. H. (Rhisnes) S. H. (Bois de Villers) Philippe HUBAUX (Floreffe), Hélène IGOT (Bois-de-Villers), Nathalie JACQUES (Floreffe), Thérèse JEUNEJEAN (Floreffe), I. K. (Floreffe) Yousra KHAMMAL (Floreffe), Randa KHATTAR (Auderghem), Thalia KRIER (Rosière), Tite KUBUSHISHI (Verviers), Muriel KUYPERS (Couillet), P. L. () Gilles LAFONTAINE (Profondeville), J. L. (La Bruyère) Fanny LANGUILLIER (Spontin), J. L. (Winenne) Laurane LANGUILLIER (Waulsort), C. L. (Hamois) Muriel LEGRAND (Andenne), Catherine LEGROS (Jemeppe-sur-Sambre), Louis LERUSSE MARTINE (Lustin), Françoise LESSIRE (Huy), B. L. (Maizeret) Marie MAEREVOET (Limal), Georges MARESCHAL (Marche-en-Famenne), Maurice MASO (Jemeppe-sur-Sambre), Valérie MELCHIOR (Gembloux), Françoise MINET (Bois-de-Villers), Isabelle MOTTAIAUX (Anhée), Dominique MOUILLARD (Ans), M. N. (Woluwé-Saint-Lambert) Amore NORITA (Gesves), Lindsay PANTELLOS (Rhisnes), Marie-Caroline PARDON (Modave), André PARISSE (Floreffe), Véronique PARISSE (Floreffe), Vivian PEETERS (Andenne), Marie-Jeanne PETINIOT (Le Roux), J. P. (Arbre) Jean-Luc

PIRAUX (Anhée), Alain PIRE (Marchin), C. P. (Profondeville) Claude PIROTTÉ (Floreffe), Nathalie PIROTTÉ (Vaux-sur-Sure), M. P. (Bois-de-Villers) Anne QUINTIN (Dorinne), Evelyne RADART (Floreffe), Stéphane RENARD (Havelange), Jean-Luc REVELARD (Falisolle), Romain ROBAYE (Havelange), Matrhilde ROCHEZ (Leuze), Nicole RUCQUOY (Jemeppe-sur-Sambre), Catherine SACE (Saint-Gérard), Zoé SALMON (Gesves), P. S. (Gesves) Anna Maria SENIA (Liège), Isabelle SIMON (Couvin), Évelyne SULLON (Villers-le-Bouillet), Antonin TAFFOREAU (Rivière), Eric THERER (Tilff), Damien THOMAS (Floreffe), Jean-Marie THOMAS (Floreffe), Léon TILLIEUX (Faulx-les-Tombes), Célestine TILMAN (Vezin), Florence TILMAN (Vezin), Marie VAN INNIS (Gesves), Valérie VAN LAERE (Bruxelles), Colienne VANCRAENENBROECK (Eghezée), Anne VANESSE (Gembloux), Satya VERWIMP (Gesves), Aurora WARZÉE (Floreffe), José WIAME (Floreffe), Annelise WILMET (Lesve), Thierry ZAMPARUTTI (Rhisnes).

71 signataires dont la commune n'est pas identifiée (et parmi eux, 32 qui ont souhaité rester anonymes)

(par ordre alphabétique de nom de famille)

R. A. () B. A. () P. B. () N. B. () C. B. () M. B. () E. C. () É. C. () C. C. () S. D.-N. () C. D. () O. D. () F. D. () J.-M. D. () D. D. () M. D. () Colette GODFRIN (), M.-J. G. () G. G. () F. H. () B. H. () X. I. () N. J. () M. K. () A. L. () T. L. () C. L. () O. L. () E. L. () H. L. () A. M. () D. M.-L. () M. M. () M. M.-L. () D. O. () J. R. () Z. T. () A. W. () A. Y. (), 68661705 (), 68662841 (), 68672937 (), 68675624 (), 68671699 (), 68679955 (),
68687431 (), 68691528 (), 68692024 (), 68701325 (), 68706936 (), 68715673 (), 68657016 (),
68721495 (), 68731471 (), 68759242 (), 68760589 (), 68767424 (), 68776452 (), 68777892 (),
68785456 (), 68785930 (), 68791876 (), 68792541 (), 68792650 (), 68804484 (), 68804526 (),
68809349 (), 68813195 (), 68820504 (), 68831749 (), 68789853 ().

Commentaires

255 personnes ont ajouté un commentaire (en réponse à la question "pourquoi cette pétition est-elle importante pour vous ?"). Nous les reprenons ci-dessous en en mettant quelques-unes en exergue puis en classant les autres par thème.

Commentaires que nous mettons en exergue

Cher Maxime,
comme ancien de science po et ancien namurois, je me permets de t'encourager à un certain courage politique. La Belgique fait partie de ces derniers pays soutenant Israël. En tant que ministre, tu risques d'être jugé sur ces questions. Tu savais mieux que quiconque et tu n'as rien fait. Rester neutre dans un cas d'oppression c'est soutenir l'opresseur. Courage, Max.

D. P.

Esperanzah! a décidé de rejoindre la campagne Apartheid Free Zone (AFZ) du mouvement Boycott, Divestment, Sanctions (BDS). Le festival s'engage à ne contribuer, d'aucune manière que ce soit, au racisme, aux discriminations et aux violations des droits humains. Bien que cet engagement soit global, il concerne particulièrement le régime colonial d'apartheid imposé par Israël à la Palestine. En devenant une Zone Libre d'Apartheid, Esperanzah! dénonce le système de domination cruel imposé au peuple palestinien. C'est donc en toute cohérence que nous signons cette pétition.

Esperanzah!

Comment rester insensible à ce désastre humain, comment serons-nous jugés pas notre descendance à répéter les erreurs du passé ? Génocide ! Colonisation ! Pourquoi cette pétition est importante pour moi ? C'est simple : car nous sommes humains. Faut-il plus de justification ?

N. K.

Il est impératif de geler toutes relations avec Israël tant que cet État ne respecte pas le droit international, de reconnaître l'état de Palestine et le droit d'autogestion du peuple palestinien dans son ensemble, càd vider toutes les colonies illégales, reprendre nos citoyens à double nationalité, et surtout rendre aux Palestiniens les moyens de vivre décemment : accès aux ressources naturelles (terre, eau etc). Ce conflit abîme nos âmes !

Isabelle Simon

Il est important d'avoir deux États reconnus indépendants – Israël et la Palestine - et que les richesses des territoires notamment en eau, soient partagées équitablement. Les Musulmans, les Juifs et les Chrétiens ont démontré dans l'histoire préalable à la deuxième guerre mondiale de savoir vivre en paix et en fraternité. Il faut cesser d'appuyer les gouvernements qui, par leurs actes violents de tout type, essayent de monter ces populations les unes contre les autres.

Rosette Villan

Je ne peux rester indifférente face au massacre perpétré à Gaza (et ailleurs en Palestine) sans aucune impunité. Ce n'est pas de l'antisémitisme que d'être en désaccord total avec le gouvernement israélien. Le peuple palestinien a besoin d'être soutenu, reconnu !

Fr. B.

Je suis très sensible à cette cause. Ce conflit, provoquant une situation humanitaire gravissime et des dizaines de milliers de morts est insupportable. Nos décideurs doivent prendre les choses en main. On compte sur toi Maxime !

Sophie Torfs

Stop à un génocide qui perdure depuis des décennies. Si certains Européens se sentent coupables d'avoir laissé se faire la Shoah, cela ne justifie pas de faire payer des innocents. Non au sionisme. Non à l'antisémitisme.

Brigitte Henryon

La situation est révoltante, les médias n'en parlent plus, les violations continues d'Israël à Gaza mais aussi en Cisjordanie ne suscitent pas ou peu d'indignation, peut-être l'Europe et la Belgique réagiront quand la Palestine sera vidée des Palestiniens ! J'ai honte de la Belgique et de l'Europe. PAS EN MON NOM!!!

Cécile Quevrin

Le passé dramatique du peuple juif ne peut pas indéfiniment leur apporter l'impunité de leurs atrocités. Sans généraliser bien entendu. Il s'agit d'un massacre et la Belgique ne peut laisser faire cela, quelqu'en soient les enjeux, qui, clairement, moi simple lambda, me dépassent, quelqu'en soient les valeurs chrétiennes attachées au parti des Engagés. Monsieur Prévot, si vous pouviez envoyer un signal fort et, en tant que Ministre des affaires étrangères faire mieux que cela, ce serait juste.

V. P.'h.

Le peuple Palestinien est victime depuis 1947, subit expulsions de ses terres, arrestations arbitraire, détention sans jugement, torture, non respect de ses droits fondamentaux. Le non respect de la vie humaine, le non respect du droit international. Indignation à géométrie variable BASTA

Véronique Léonard

Parce que c'est insupportable de se sentir impuissant face à tel génocide, face à la violence et plus généralement à l'extinction de notre Humanité. Le conflit ne se réglera jamais par la violence. Parce qu'il est temps de se mobiliser en tant que population formée d'individus responsables.

Michèle Jacques

Pour tellement de raisons. Contre les génocides, de toutes formes. Pour l'importance des droits humains et du droit international. Pour la paix. Par devoir de mémoire. Parce que je souhaiterais qu'on fasse au moins cela si j'étais dans la situation d'un jeune palestinien.

Amadéo Simon

Monsieur le Ministre, Maxime Prévot, je vous remercie de votre travail. Je vous remercie également de votre lecture.

Pour la dignité de tous, pour le respect des droits humains, pour la paix pour tous les humains, je souhaite que le conflit israélo-palestinien et son réel soit connu de nos représentants, pour que ceux-ci puissent prendre une décision franche au nom de notre État pour reconnaître un état libre palestinien.

Il est hyper urgent qu'un cessez-le-feu durable soit imposé, que l'ONU ou les nations soutenant cette attente permettent au peuple palestinien de sortir de cet état de survie, et que leurs institutions puissent être reconstruites (hôpitaux, écoles). Une zone tampon entre les deux nations par une armée neutre me paraît nécessaire pour permettre la reconstruction palestinienne.

Il est urgent que ce peuple puisse recevoir librement l'aide humanitaire nécessaire. Actuellement la bande de Gaza n'est plus viable (manque d'eau, famine, il n'y a plus un hôpital non bombardé, il n'y a plus de médicaments, tous les journalistes se font bombarder).

Pour créer des états de paix, il est également important de prendre son courage à deux mains afin que nos dirigeants condamnent les crimes, et que les criminels n'aient plus la possibilité d'intervenir en Belgique, en Europe.

Il me paraît nécessaire de montrer l'exemple. Et que chaque personne pouvant apporter de l'influence puisse le transmettre.

En tant que citoyenne belge, sensible à ce conflit depuis mon enfance, thérapeute confirmée en Wallonie, je souhaite que Monsieur le Ministre Maxime Prévot, puisse porter notre pays par les valeurs suivantes : paix - courage - foi en l'avenir - santé pour tous - respect des droits humains - équité - responsabilité citoyenne et politique.

Monsieur le Ministre, je souhaite que cette position soutienne également l'Europe et qu'aux yeux du monde, l'Europe reprenne de la vigueur contre l'extrémisme sous toutes ses formes.

Aux yeux de beaucoup de Wallons, une politique humaine et vraie apportera de la confiance dans l'avenir et vous donnera beaucoup de crédit pour la suite de vos mandats.

J'aimerais également me sentir libre et protégée de pouvoir l'exprimer sur les réseaux sociaux.

Céline Mabille

Le Hamas et le gouvernement israélien actuel représentent la guerre. Ils représentent les parties destructrices de leur communauté respective. Aujourd'hui, l'activité guerrière des Israéliens va au-delà de la vengeance, elle est honteuse, elle salit l'enfant, la femme et l'homme dans leur essence spirituelle.

Jean Descy

Cher monde, chers humains, chers coeurs,

C'est avec une douleur immense et une tristesse profonde que je vous écris aujourd'hui. Le génocide flagrant qui se déroule à Gaza est une tragédie insupportable, une honte pour l'humanité tout entière. Chaque jour, des enfants, des innocents, des familles entières sont arrachés à la vie dans une violence aveugle et inhumaine. Ces pertes sont irréparables, et pourtant, elles continuent.

Je suis abasourdi par l'inaction de la classe politique mondiale. Des mots sont prononcés, des promesses sont faites, mais aucune solution concrète n'est mise en place. Où est l'humanité ? Où est la justice ? Combien de vies doivent encore être sacrifiées avant que nous agissions ? Il est inconcevable que nous acceptions cela davantage.

Si cette situation perdure, si les dirigeants continuent de détourner le regard, le peuple des nations pourrait bien se lever pour faire justice lui-même. Ce serait le chaos planétaire, une révolte contre l'indifférence et l'inaction. Mais pourquoi attendre que le pire arrive ? Pourquoi ne pas agir maintenant, ensemble, pour mettre fin à cette barbarie ?

Je vous implore, dirigeants, citoyens, êtres humains, de ne pas rester silencieux. Il est temps de faire preuve de courage, de compassion et d'humanité. Il est temps de mettre fin à cette tragédie avant qu'elle ne consome ce qui reste de notre dignité collective.

Avec l'espoir que ces mots trouvent un écho dans vos coeurs,

Val Derebey

Pour qu'Israël (re)devienne un état tolérant, ouvert à la diversité, et recherche sincèrement la paix avec les Palestiniens en reconnaissant leur droit d'avoir leur propre état indépendant.

B. J.

En tant que Namurois, je me sens particulièrement concerné par cette pétition, car elle reflète les valeurs humanistes et de justice que nous partageons au sein de notre communauté. Elle est une voix collective contre les violations des droits humains dans le conflit israélo-palestinien, un appel à mettre fin à des exactions qui ne peuvent être qualifiées autrement que de crimes contre génocide.

Cette pétition est importante pour rappeler que chaque voix compte, et qu'en ensemble, nous pouvons demander une paix juste et durable.

Adil Tory

La situation en Palestine est un scandale sans nom et, en tant que Namurois, j'ai confiance en M. Prévet et en son sens des valeurs humaines.

André Wénin

Il est temps de s'unir pour aider les peuples opprimés. Nul n'est à l'abri d'être dans la même situation. Où est passé le respect des droits de l'homme ? Aujourd'hui nous sommes témoins d'un génocide dont le monde entier est spectateur. Cela doit cesser, levons-nous pour aider les personnes dans le besoin.

Kh. A.

Application droits des êtres humains à vivre sur leur sol et en liberté. Stop au génocide, stop à l'empoisonnement de l'eau et des terres agricoles des palestiniens qui se meurent depuis 1947, stop à l'extrême droite et l'armée de Nétanyahou, stop à la lâcheté des élus européens.

Dominique Chavanne

Face à une telle tragédie, il est difficile de ne pas se voiler la face et se réfugier dans le confort du déni. Mais à chaque fois qu'une personne sans pouvoir se coupe de son empathie, c'est la tyrannie des plus puissants qui progresse.

Xavier Georges

Le massacre dont souffrent les palestiniens est hors de contrôle depuis longtemps. Cela doit s'arrêter. La lutte contre le terrorisme ne doit pas être l'excuse pour qu'un État détruise toute une population. C'est complexe mais il y a un génocide en cours. Merci

Ana Granados Chapatte

Il est important que le peuple fasse remarquer à nos politiques l'indignation du peuple à laisser un autre peuple se faire exterminer... Il est temps de mettre Israël face à ses responsabilités et de le sanctionner.

Chr. L.

Signer cette lettre est tellement évident, tout y est écrit

(en réponse à la question "pourquoi cette pétition est-elle importante pour vous ?")

- Faut il donner des arguments face à ce calvaire ?
- Faut il vous faire un dessin ?
- Il est plus que grand temps, non ?
- Parce qu'elle est évidente!
- Est-il vraiment nécessaire de le préciser ?
- C'est évident, non ?
- Je souscris entièrement aux arguments développés dans cette lettre.
- Je suis d'accord avec tout ce qui y est écrit.
- La lettre ouverte que je viens de signer l'exprime clairement !
- Motifs signalés dans la pétition.
- Tout est écrit dans la lettre.
- Tout est très bien dit dans la lettre.

Signer cette lettre est un devoir citoyen

- C'est le devoir de chaque citoyen de faire en sorte de vivre dans un monde plus juste plus digne pour tout le monde. Nous sommes privilégiés sur bien des points et nous voulons utiliser nos priviléges pour soutenir le peuple palestinien.
- C'est le moins que nous puissions faire pour les Palestiniens.
- En tant que simple citoyen, il est important de faire également entendre notre voix dans les dossiers internationaux ,surtout pour soutenir les populations opprimées et combattre les régimes dictatoriaux.
- Face à l'injustice, on ne peut se taire !
- Il est nécessaire de donner notre voixaprès il sera trop tard de râler.
- Nous ne pouvons pas rester inactif devant ce massacre.
- Nous nous devons de réagir !
- Parce que je ne peux pas être témoin de ce massacre silencieusement.
- Pour tenter de sauver des vies humaines, c'est ensemble que l'on peut se faire entendre.
- Je ne peux rester spectateur de l'extermination d'un peuple par ses voisins.
- Car ce combat historique a pris une dimension inacceptable. On ne peut pas rester sans rien faire...
- Ne rien faire, c'est laisser faire.
- Il ne faut pas rester silencieux et indifférent face à cela.
- Parce que cette guerre ne peut plus durer. Il faut que ça cesse et que nous prenions position.
- Nous avons le devoir d'aider la Palestine !
- Je ne veux pas me sentir coupable d'avoir fermé ma gueule quand un génocide se déroule devant mes yeux.

Il faut faire triompher le droit et la justice

- Afin que le droit et la justice priment avant tout rapport de force et de violence.
- C'est une question de justice.
- C'est une question de prévalence du droit et de respect de la justice.

- Elle est fondamentale car une telle entrave à la justice et au respect des droits humains crée une jurisprudence qui porte le discrédit sur la notion même de justice !
- Ensemble, faisons bouger les choses pour un monde plus juste.
- Faire respecter le droit international a l'humanité.
- J'estime essentiel de faire respecter le droit des personnes à la dignité, et en particulier des personnes opprimées. J'estime que le gouvernement israélien ne respecte pas ce droit et qu'il se rend coupable de crime contre l'humanité.
- Je soutiens la Palestine depuis longtemps. L'injustice dure depuis trop longtemps, il est grand temps d'agir.
- L'enjeu est le respect du droit international !
- Les droits des palestiniens sont bafoués par l'État d'Israël qui ne respecte même pas les résolutions des Nations Unies !
- Ne pas confondre respect des droits de l'homme et antisémitisme dès qu'il s'agit de s'opposer à la politique de l'état israélien. Faire respecter les droits de l'homme quel que soit l'état auquel on s'adresse.
- Plus de justice.
- Pour le respect des droits humains bafoués.
- Pour réfréner la guerre et promouvoir les droits humains.
- Respect des droits humains.
- Respect des lois internationales.
- Droit de vivre.
- Pour la justice et la paix.
- La situation humanitaire est catastrophique, les droits des Palestiniens ne sont pas respectés, le gouvernement d'Israël se comporte de manière fasciste.
- Le problème palestinien qui n'est pas né d'hier atteint un niveau de plus en plus inacceptable dans la négation des Droits humains, dont celui du respect de la vie.
- Mettre fin à une injustice qui a mon âge.
- Parce qu'il est inadmissible que des dirigeants politiques belges ne se conforment pas à une décision de la Cour internationale de Justice.
- Pour protéger les populations les plus fragiles, rétablir la justice et préserver la paix dans le monde.
- Je suis sensible à la justice dans ce monde.
- Pour la justice et la liberté.
- Pour la justice et la paix.
- En tant que membre d'Amnesty.

Il faut reconnaître l'État palestinien

- Application du droit des êtres humains à vivre sur leur sol et en liberté. Stop au génocide, stop à l'empoisonnement de l'eau et des terres agricole des palestiniens qui se meurent depuis 1947, stop à l'extrême droite et l'armée de Nétanyahou, stop à la lâcheté des élus européens.
- Au vu de la terrible actualité du conflit opposant Israël - ou plutôt son actuel gouvernement - au peuple Palestinien, il me semble prioritaire et urgent que les pays encore démocratiques, reconnaissent la Palestine en temps que pays souverain, indépendant et à ce titre soutenu par l'ensemble des nations.
- L'État Palestinien doit être reconnu au plus vite par tous les pays et la Belgique doit prendre cette décision.
- Guerre insupportable. Respect des territoires. Reconnaissance de l'état palestinien.
- Il est fondamental de se positionner clairement contre l'intervention d'Israël à Gaza et en Cisjordanie qui dépasse éhontément toutes les limites de l'humanisme et de reconnaître le droit du peuple palestinien de disposer de leur propre État et de facto de jouir de la protection que cette reconnaissance induit.
- Il est temps que la Palestine soit reconnue comme un état souverain et que la justice s'impose à ses tortionnaires.
- Il y a trop longtemps que cela dure et sans État palestinien, nous ne faisons que nourrir la haine et la violence.

- Je suis d'accord avec le contenu de cette lettre. Il faut absolument éviter un génocide et reconnaître un état Palestinien.
- Pour reconnaître la Palestine.
- Une Palestine libre. La reconnaissance de son état. Stop au génocide et à l'épuration ethnique
- Il est important que l'état de Palestine soit reconnu.
- La Palestine doit être reconnue comme État et le droit international doit être respecté !
- J'estime que la Palestine est un État Souverain qui doit être reconnu comme tel.
- Pour reconnaître l'État palestinien.
- Pour les Palestiniens qui ont droit à avoir un État !!!

Les politiques doivent assumer leurs responsabilités. Ne pas le faire, c'est être complices.

- Exercer une pression politique.
- Maxime Prévot doit utiliser le pouvoir qui est le sien pour peser sur Israël.
- Parce qu'il faut se mobiliser face à l'horreur perpétuelle en cours, et que notre gouvernement envoie des signaux contradictoires et inquiétants.
- Cette pétition n'est pas importante pour moi, elle l'est pour ce peuple opprimé sous le regard souvent indifférent des autres nations.
- De l'Europe aux relations internationales, La Belgique a toujours été un membre important dans la construction d'un ordre international stable. Elle doit continuer à faire prévaloir le Droit international et le dialogue sur la violence
- Pour que la Palestine devienne un État, que l'on arrête de soutenir et de livrer des armes à Israël. Tout mettre en œuvre pour mettre fin à cette guerre génocidaire.
- Maxime Prévot est comme son premier ministre
- Pourquoi par le passé l'Europe s'est-elle portée garante d'assister l'État palestinien et sa population alors qu'elle ne fait quasi rien pour l'aider depuis le génocide commis par l'État israélien ?
- C'est pour soutenir la Palestine et conscientiser les politiciens que la population réagit !
- La situation à Gaza est inhumaine insoutenable et nos pouvoirs publics doivent prendre des décisions pour arrêter ce génocide.
- La situation en Palestine est intolérable et inhumaine. Il faut que cela cesse avant que ce peuple soit rayé du monde. Nous ne pouvons pas nous taire. Il est plus que temps que les politiciens se bougent et OSENT affronter Israël.
- Pour la sauvegarde d'un peuple qui subit un génocide de la part d'un dictateur avec le soutien de nombreux gouvernements.
- Pour que la politique bouge.
- On ferme les yeux pour des raisons économiques, alors que nous sommes face à des crimes de guerre et donc des crimes contre l'humanité.
- Il est insoutenable de voir nos dirigeants se cacher derrière de fausses excuses et de laisser se dérouler le génocide des Palestiniens.
- Ne rien faire c'est être complice
- Rester neutre en situation d'injustice équivaut à participer.
- Pour ne pas finir comme mes collabos.
- Il y a des gens très dangereux qui dirigent le monde, il est important que nos représentants entendent nos voix et les expriment en paroles et en actes. La souffrance des enfants, l'inhumanité et l'indifférence de certains seront une tache noire dans leur histoire.
- Je suis profondément choquée qu'un peuple voisin se fasse exterminer de cette manière. L'inaction de la Belgique est complice.
- L'histoire retiendra ce que nous aurons fait... ou pas.
- On va vers l'effacement du peuple palestinien. C'est grave. On les élimine de leur territoire. Ça suffit. nous ne pouvons plus nous taire, nous devons agir.
- Parce que je suis choqué par la politique du gouvernement fasciste d'Israël, et par les réactions bien insuffisantes de l'Europe et, encore plus, par la complicité active des États-Unis.
- Nous avons l'obligation légale, morale et historique d'arrêter un génocide qui se déroule en direct avec la complicité des pays européens.

Il faut réagir face à ce qui est un génocide et un crime contre l'humanité

- Parce que ce qui se passe en Palestine est un crime contre l'humanité.
- Je pense à la destruction systématique des Palestiniens que je considère comme un crimes contre l'humanité.
- Arrêtons le génocide !
- C est un génocide et c est le minimum que je puisse faire.
- C'est essentiel que l'on arrête ce génocide au plus vite et que l'on trouve des solutions durables. Laissez vivre les palestiniens sur leur terre et en paix !
- Cette guerre constitue de crime contre l'humanité, et, de plus en plus clairement, de nettoyage ethnique et de génocide.
- Comme personne je suis sensible à ce génocide des Palestiniens voulu et entretenu par Israël. Il faut tout faire pour que cela s'arrête.
- Elle est surtout importante pour un peuple opprimé qui subit un génocide.
- Génocide.
- Il es urgent de mettre fin au génocide à Gaza. Comme humaniste.
- Il est question d'un GÉNOCIDE auquel nous assistons en direct !!!
- Il est temps que cette guerre génocidaire se termine. L'extrême droite israélienne ne connaît pas le mot PAIX. Pensons aux palestiniens qui ne demandent qu'à VIVRE.
- Il faut arrêter impérativement ce génocide.
- J'estime qu'il est plus que temps de stopper ce génocide !!!
- Je n'en peux plus de ce génocide avéré et factuel et de l'absence de véritables sanctions à l'encontre d'Israël. Je n'ai pas vu d'enfants, ni de femmes attaquant des innocents le 7/9. Stop au génocide.
- La situation à Gaza se détériore de jours en jours. Il est grand temps de réagir à ce génocide auquel nous assistons en direct.
- Le génocide initié par le gouvernement israélien doit cesser séance tenante.
- Les preuves de génocide sont accablantes et cela est intolérable...
- Mettre fin au génocide d'un peuple nécessite de se mobiliser.
- Non au Génocide.
- Non au génocide, mais pour le droit des peuples à disposer d'eux-mêmes.
- On ne peut de fermer les yeux face au génocide en cours. Toutes les voix doivent s'élever pour que la paix arrive et la Palestine et son peuple puissent vivre libres.
- On ne peut rester inactif face à ce génocide.
- Parce que le silence qui règne autour du génocide perpétré à Gaza et en Cisjordanie est intolérable.
- Pour ne pas participer moralement à un génocide.
- Pour stopper le génocide !
- Reconnaissance d' un génocide et que cela puisse faire bouger les choses.
- Stop génocide !
- Tout génocide est inadmissible et nous sommes témoins au quotidien de cette horreur.
- Car il s'agit d un génocide proféré par un peuple qui à lui même subi un génocide et qu'ils font exactement ce que les nazis leur ont fait.
- Je pense que les Palestiniens sont victimes de crimes de guerre et de génocide. Il est urgent d'agir pour les défendre.
- Ne pas cautionner le génocide du peuple palestinien. Défendre les valeurs du respect des êtres humains, lutter contre les massacres, tortures du pouvoir israéliens qui restent impunies jusqu'à présent.
- Parce que il faut arrêter les génocides. Et je soutiens la solution à deux États.
- Arrêtons cette catastrophe. Il faut tout faire pour arrêter le génocide perpétré par Israël. Nos politiques peuvent et doivent avoir du poids !
- Il faut que cesse l'extermination du peuple palestinien.
- Arrêter un génocide. Retrouver une paix durable dans la région !
- Le génocide doit cesser.
- Les politiques doivent se positionner face à ce génocide et arrêter de soutenir Netanyahu.
- Pour prévenir un éventuel crime de génocide, il faut stopper ce conflit.

- Car je pense réellement qu'un génocide est en train de se passer tout ça dans la plus grande cruauté et au bénéfice du seul premier ministre !
- Stop au génocide.
- Il est urgent de réagir quand nous pouvons constater chaque jour le nombre de victimes civiles et la hargne des troupes israéliennes à Gaza et des colons en Cisjordanie avec une volonté manifeste d'éliminer une population.

Ce conflit nous affecte profondément, nous horrifie, nous écoûre, est insoutenable

- C'est une horreur ce qui se passe à Gaza : bombardements, blocus d'eau de nourriture. Et d'autre part otages.
- Comment les nations du monde peuvent elles tolérer cela ??? Vous demander notre affectation ? TOUT LE MONDE est affecté par par cette monstruosité !!!
- L'inaction devant tant d'horreurs m'empêche de vivre.
- L'horreur subie par cette population palestinienne ..., quelle honte, quel désespoir.
- Car je suis humain et indigné devant les crimes de guerre du gouvernement israélien.
- Chaque jour des enfants meurent, c'est insoutenable.
- Parce que je suis écœurée par l'attitude des Israéliens.
- Je suis atterrée et profondément révoltée de ce qui se passe en Palestine sous indifférence générale
- Parce que la situation est inacceptable
- Parce que des horreurs pareilles ne peuvent plus se passer aussi impunément
- Cette situation ne doit plus continuer pour les peuples palestiniens
- Pour sauver les vies des innocents et rendre de l'humanité à ce peuple en souffrance.
- Les civils Palestiniens ont trop souffert, ça suffit.
- Je suis personnellement choqué par l'urgence sanitaire et humanitaire de l'enclave de Gaza et de l'attitude intolérable du premier ministre israélien, avec le soutien de Washington !
- Pour arrêter une catastrophe humanitaire
- Une action urgente s'impose !
- Car je suis très inquiète pour les palestiniens.

Il faut faire cesser au plus vite ce massacre des innocents

- Il s'agit d'un massacre. Peu importe le justificatif donné, personne n'a le droit de tuer des civils.
- Arrêter ce massacre des civils palestiniens !
- C'est intolérable de savoir et voir ce massacre d'innocents.
- Faire cesser le massacre dans la bande de Gaza.
- Il est urgent d'agir pour que ce massacre arrête.
- Il est urgent d'arrêter les massacres.
- Il faut arrêter ce massacre.
- Stop au massacre du peuple Palestinien.
- Cette horreur a assez duré. La Belgique doit absolument agir pour faire cesser ces massacres d'innocents, ces destructions barbares...
- Pour ne pas oublier les drames vécus là-bas.
- Parce que toute guerre est insupportable, a fortiori un massacre d'innocents.
- Parce qu'un peuple se fait massacer sans que ça dérange beaucoup de monde apparemment.
- Pour la survie d'un peuple trop souvent oublié.
- Cette lettre pourrait sauver des vies.
- Arrêter la guerre.
- Arrêt de bombardements et la guerre, Merci de votre collaboration !
- Pour arrêter cette guerre.

Cette guerre bafoue nos valeurs. Ne pas s'y opposer, c'est renoncer à nos valeurs

- Ce qui arrive à ce peuple est inacceptable, partant du principe que nous sommes tous frères. Il en va de notre humanité et de nos valeurs.
- Humanisme tout simplement.
- Juste être humain.
- L'Europe doit défendre nos valeurs : la démocratie, le droit international, la liberté.
- Ne perdons pas notre humanité.
- Parce que je suis sensible à la vie... La vie de chacun, la vie de tous...
- Parce que si l'État et les citoyens belges continuent à se résigner à ou à ignorer ce qui se passe en Palestine, à quoi bon croire encore en la démocratie et les droits de l'homme ici ?
- Pour montrer que nous sommes soucieux de décisions tournées vers l'humanité et le respect des droits de l'homme.
- Question de principe et d'humanité.
- Respect de la vie humaine !!!
- Cette lettre permet de partager avec d'autres le respect de l'humain, l'idée du comment éviter de renforcer la destruction, la guerre et la finance afin de soutenir la vie pour les personnes de Palestine.
- La vie des humains est fondamentale.
- Le respect de la dignité humaine.
- Par souci humain, il est inacceptable de bombarder ainsi des civils.
- C'est une question de solidarité et que mon voisin est aussi important que vous et moi.
- Fermer les yeux sur ce qui se passe en Palestine, signifie se déshumaniser, perdre toute moralité.
- Parce que le respect inconditionnel vaut pour toutes et tous ! C'est simplement une question de Dignité
- Pour les droits à la vie et à la dignité de chaque Humain.e.
- Plus d'humanité dans ce monde svp.
- Le respect des droits de l'Homme. Le respect du respect...

Nous assistons à une guerre coloniale d'un État imposant sa puissance

- Ceci est une guerre coloniale qui n'a pas sa place dans le monde actuel
- Cette guerre de colonisation dure depuis beaucoup trop longtemps
- Lutter contre la colonisation des extrémistes Israéliens et sauver population légitime de Gaza et de Cisjordanie.
- Parce que je suis contre toute forme de colonisation. Ce sont des pratiques de l'extrême droite, et je ne veux plus voir ça, ni ici, ni ailleurs.
- Je tiens à voir la fin de l'apartheid et de l'occupation en Palestine.
- Au nom de l'humanité, la paix, la solidarité, la liberté. Zéro domination d'un peuple sur un autre !
- Car je suis contre les agissements de l'État israélien envers la Palestine.
- Peuple palestinien opprimé.
- Trop d'innocents sont tués pour le pouvoir d'une poignée.
- Les seigneurs de ce monde se croient tout permis !

Pour une Palestine libre

- Free Palestine
- Free Palestine
- Freedom to Palestine
- Pour soutenir et libérer le peuple Palestinien
- Une Palestine libre mais surtout surtout des palestiniens en sécurité, libres et vivants !

Faire la paix, trouver une solution équitable

- En tant qu'être humain, nous avons tous le droit à la paix, au respect, à l'amour. Soyons tous solidaires pour répandre le bonheur dans le monde.
- Il faut retrouver un monde de paix pour tous.
- La seule vengeance consiste à faire la paix.
- La seule vengeance consiste à faire la paix.
- le respect est le principe même de la fraternité, base du message de François d'Assise, homme de foi et de Paix universelle
- Pour l'Humain, pour la Paix ! Libérer Gaza !
- Pour la PAIX dans le monde
- Je suis pour une paix basée sur le respect des identités des peuples et contre toute forme de violence.
- Je suis Namurois et depuis longtemps en faveur d'une solution équitable et juste pour les 2 parties.
- Le conflit israélo-palestinien dure depuis trop longtemps. Il est grand temps de trouver une solution durable et respectueuse de chaque communauté.

Stop aux extrémismes !

- Aider les palestiniens modérés
- Parce que le premier ministre d'Israël est tout simplement un sanguinaire.
- Stop au génocide palestinien et demande de libération des Israéliens. Paix pour tous. Stop aux extrêmes
- Fini de défendre les fascistes
- Arrêter les actes désespérés et donc rendre espoir à la vie.

La solidarité s'impose

- Le monde est une seule même grande famille. Nous sommes tous concernés. Un pour tous, tous pour un.
- Tout ce qui peut aider la Palestine est important.
- Aide aux familles de réfugiés à Namur, et le bon sens d'une solidarité humanitaire
- Mobilisation locale, solidarité globale !
- En solidarité au peuple palestinien.
- Parce que les conflits détruisent beaucoup de personnes, et surtout les personnes n'y ayant aucune responsabilité. Soyez solidaires et compatissants !